

茅ヶ崎市教育委員会

教育長 竹内 清

児童・生徒の皆さんへ

昨日、8月30日で夏休みも終わりましたが、どのような夏休みを過ごしましたか？

新型コロナウイルス感染症が猛威を振るう中、最近では変異株という感染力の高いウイルスが蔓延し、皆さんと同じ子どもや若者の感染も増えています。そうしたことから、今日から始まる学校生活について、心配や不安を持っている人もたくさんいると思います。

茅ヶ崎市では、十分な感染防止対策を実施し、皆さんが安心して学校生活を送れるように、学校の先生方と教育委員会が協力しながら、教育活動を行っています。

そのためには、皆さん一人一人が、あらためて感染拡大防止の意識を高め、様々な場面で適切に判断し、行動できるようになることが大切であると考えています。

自分の命と大切な人の命を守るために、特に次の3つのことを大切にしてください。

- 1 感染拡大防止対策として、できる限り人との距離を確保（できれば2m、最低でも1m）しますが、2mを確保できない場合は、大声で話さないこと、咳やくしゃみをする場合は、腕でマスクをしっかりと押さえることなどを徹底する。
- 2 体調が悪いとき、学校に行くことが不安だったり、気持ちが落ち着かなかったりするときなどはおうちの人や先生に相談する。
- 3 感染した人を思いやりの心を持って見守り、誹謗中傷などは絶対にしない。

今日から始まる学校生活の中でも、直接友だちと触れ合ったり、友だちや先生と楽しく話しながら昼食を食べたりすることができないだけでなく、友だちと一緒に思い通りのことができないことも多いと思います。しかし、コロナ禍において、皆さんが先生方と一緒に何ができるかを考え、工夫し、今できることにしっかりと取り組んでいくことが、皆さんの未来を切り拓いていくことにつながると信じています。

学校の先生たちも、教育委員会も、皆さんが、安全・安心な学校生活を送ることができるよう、全力を尽くします。

保護者の皆様へ

学校再開にあたり、ご心配されている方も多いと思います。茅ヶ崎市では、現在の状況が長期に渡って続くことも想定し、「不安だから初めから行わない」ではなく、不安なときだからこそ、私たちは、直接、一人一人の子どものそばに寄り添いながら、指導・支援することが大切であると考えています。そのため、これまで以上に感染拡大防止対策を講じながら、児童・生徒及び教職員の安全の確保と児童・生徒の学びの保障の両立を目指し、教育活動を継続してまいります。再開に際しましては、短縮日課とし、児童・生徒が自らの安全のために、感染拡大防止についての意識を高め、安全・安心な学校生活を送っていくことができるよう指導の充実を図ってまいります。お子様を学校に通わせることに不安を感じられているご家庭につきましては、ぜひ学校にご相談ください。登校できなくても、様々な形で学習できるような体制をとれるよう努めてまいります。何卒、この度の対応の趣旨をご理解いただき、引き続き、茅ヶ崎市の全ての子どもたちを守るためにご協力くださるようお願い申し上げます。

教育委員会と学校は、皆様とともに、これからも茅ヶ崎市の全ての子どもたちの健やかな成長を支えてまいります。

※小学校低学年の保護者の皆様へ

お子様と一緒に読んで、難しい言葉はわかりやすく言い換えて、伝えてください。